

Aujourd'hui Forum de coopération Cuba-Chine à Cuba Santé 2025



La Havane, 23 avr. (RHC) Dans le cadre du Symposium sur la Santé Globale et la Coopération Internationale, le Forum Cuba-Chine se réunira aujourd'hui pour discuter des perspectives de collaboration sanitaire entre les deux pays, dans le cadre des activités de la Vème Convention Internationale Cuba Santé 2025, au Palais des Conventions de La Havane.

Le Dr José Ángel Portal Miranda, ministre de la santé publique, donnera une conférence inaugurale consacrée à ce thème important, car la nation asiatique est un partenaire stratégique majeur et est présente en tant qu'invité d'honneur avec 11 entreprises.

Des experts cubains et chinois ainsi que des dirigeants internationaux discuteront de la collaboration professionnelle et de l'exploitation des pratiques en vue d'améliorer la qualité des services médicaux, ainsi que de l'échange d'expériences en matière de réponse aux urgences liées aux maladies infectieuses.

Ils discuteront également de stratégies et d'actions pour faire face au changement climatique et aux catastrophes naturelles, selon le programme de l'événement.

Cuba Santé 2025 accueillera également aujourd'hui le Salon de l'édition des sciences médicales, avec la présentation de livres sur l'optique et l'optométrie, la médecine intégrale, l'oncopédiatrie, les lésions cardiaques traumatiques, entre autres sujets.

Parallèlement, il y aura des rencontres avec des Cubains de l'étranger, des panels sur les systèmes de réglementation des médicaments et la production locale, un symposium international sur la communication en matière de santé face aux défis mondiaux, et la science et l'innovation pour la durabilité des systèmes et des services de santé.

Les activités scientifiques du premier congrès Une santé, les symposiums sur les soins primaires, la santé bucco-dentaire, les programmes pour la mère et l'enfant et un atelier sur l'économie dans le contexte de la santé, se poursuivront au cours de cette deuxième journée de la Convention pour le renforcement de la couverture sanitaire universelle.

Les sessions de travail de la Conférence internationale sur l'éducation médicale, le Forum sur l'hygiène et l'épidémiologie et un symposium sur le changement climatique, les catastrophes naturelles et le droit humanitaire international auront également lieu ce jour-là, avec des thèmes nécessaires à l'amélioration de la formation professionnelle dans le secteur.

Les salons associés à Cuba Salud 2025 poursuivront leurs activités au parc des expositions Pabexpo avec des conférences sur l'intelligence artificielle et les technologies médicales, les contributions de l'industrie bio-pharmaceutique au traitement des maladies chroniques, neurodégénératives, infectieuses et cancéreuses.

La deuxième édition du Séminaire international sur le tourisme de santé ouvrira ses portes, avec l'exposition des réalisations dans ce domaine spécialisé visant le bien-être des personnes et l'échange d'expériences avec le marché russe. (Source:ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/381404-aujourd'hui-forum-de-cooperation-cuba-chine-a-cuba-sante-2025>



Radio Habana Cuba